## Dans notre profonde peine, nous avons ressenti avec émotion combien étaient grandes l'affection et l'estime que vous portiez à notre cher

– REMERCIEMENTS <del>—</del>

## Paul CHANSON

Châtel-Saint-Denis, Echallens et Vufflens, octobre 2009.

Une présence chaleureuse, un regard ému, un message, un don ou une fleur ont été le témoignage de votre sympathie, qui a adouci la douleur de la séparation. Sa famille remercie très sincèrement toutes

douleur de la séparation. Sa famille remercie très sincèrement toutes les personnes qui ont pris part à son chagrin, et les prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.